
SINTESI DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO FEDERALE
DEL 20 marzo 2010

Il Presidente ha informato il Consiglio di una richiesta della Federazione Spagnola di un incontro al 
fine di  chiarire  la loro posizione in via ufficiale  riguardo al  problema del riconoscimento della 
Federazione Catalana. L’incontro, si è poi svolto a Roma ed ha permesso di chiarire la posizione 
della  Federazione  Spagnola  che  contesta  la  legittimità  del  riconoscimento  della  Federazione 
Catalana  in  quanto  contrario  alle  leggi  spagnole  sullo  sport  (due  rappresentanze  spagnole  non 
possono  scontrarsi  in  competizioni  internazionali).  La  vicenda  sta  seguendo  le  vie  legali  e  la 
Federazione  italiana  ha assicurato  il  proprio interessamento  per  favorire  la  migliore  risoluzione 
della vicenda. Nel corso dell’incontro é stata discussa la possibilità di organizzare nel 2011  un 
incontro promozionale (quadrangolare mediterraneo con Grecia e Francia). 
Successivamente, il consulente economico Dr. Andrea Canevari ha illustrato la bozza di Bilancio 
consuntivo  2009,   sottolineando  positivamente  un  forte  contenimento  nei  costi.  Il  Consiglio 
federale,  volendo  approfondire  alcuni  dettagli  del  Bilancio,  ha  rimandato  l’approvazione  dello 
stesso alla successiva prima riunione di Consiglio. 
Il  Consiglio  ha  quindi  deliberato  le  affiliazioni  e  riaffiliazioni  delle  associazioni  sportive 
dilettantistiche per la stagione agonistica 2010, nonché le richieste di sospensiva, deliberando poi le 
perdite di anzianità conseguenti alla ritardata riaffili azione e pagamento delle quote. Tali perdite di 
anzianità  potranno  eventualmente  riviste  con  la  sanatoria  prevista,  per  la  quale  si  attende 
l’autorizzazione del Coni. 
Per quanto riguarda l’RTA 2010 vengono deliberate alcune correzioni ritenute necessarie. 
Il Consiglio ha poi approvato il programma per l’organizzazione dei corsi per tecnici ed istruttori 
come  già  anticipato  dal  Presidente  e  dal  Consigliere  Tecnico  Isoppo  ai  Consiglieri  nei  giorni 
precedenti al Consiglio, nonché il programma per la partecipazione di una squadra maschile e di 
una femminile ai Campionati europei Giovanili EYC2010.
Viene poi esaminato ed approvato il programma di indirizzo per quanto attiene il settore giovanile 
ed i settori  maschile e femminile,  consistente in particolare in periodici  allenamenti  federali  dei 
giovani più promettenti invitati in base alle segnalazioni dei Comitati regionali e del giudizio del 
selezionatore incaricato Sig. Enrico Maddaloni e nella ripresa di attività della Selezione nazionale 
femminile. 

Il  Consiglio  ha quindi  discusso dei  problemi  organizzativi  del  Torneo Internazionale  di  Roma, 
individuando  un  consulente  capo  progetto  incaricato  dell’organizzazione,  al  quale  delegare,  i 
rapporti con il centro bowling, con le strutture alberghiere e con le aziende che dovranno gestire i 
trasporti  da  e  per  il  bowling  e  gli  alberghi,  oltreché  l’organizzazione  della  promozione  e  il 
reperimento di eventuali rapporti di sponsorizzazione. Il presidente viene incaricato di chiedere al 
Consulente  proposto  di  comune  accordo  dal  Consiglio  la  sua  disponibilità  (definendo  anche  il 
gruppo di lavoro necessario).

Il vicepresidente Ernesto Pesce relaziona sullo stato d’avanzamento dei lavori comunicando che il 
nuovo sito federale sarà aperto in una prima fase per un utilizzo statico, mentre in via collaterale 
verrà dato inizio alla sperimentazione della nuova banca dati al fine di testarne i collegamenti e 
garantirne il corretto funzionamento per l’inizio della prossima stagione agonistica.
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Il Consiglio ha quindi deliberato che i  centri bowling soggetti al rinnovo dell’omologazione e che 
abbiano fatto regolare richiesta di rinnovo, potranno svolgere attività federale in attesa della visita 
del Tecnico federale.

Il  Consulente  giuridico della  Federazione  Avv Guarino ha quindi  illustrato  alcune variazioni  al 
Regolamento Organico richieste dal Coni consistenti nell’inserimento dell’articolo riguardante la 
Commissione Atleti. Il consiglio delibera l’approvazione di questa variazione.  
 
Il Consiglio ha inoltre ritenuto di  riconfermate le  quote delle ammende e tasse già deliberate per il 
2009.

Il Vice Presidente Pesce ha  relazionato sui contatti presi con la P.A. abruzzese (Coni regionale) per 
la destinazione dei fondi raccolti, precisando che sono state offerte due alternative, indicando quale 
possibile  utilizzo  il  finanziamento  di  parte  di  un  campus  estivo  per  ragazzi  o  l’acquisto  di 
attrezzature sportive. Il Consiglio delibera di seguire le indicazioni che verranno fornite dalla P.A., 
destinando,  se  possibile,  parte  dei  fondi  per  il  finanziamento  del  campus  estivo  e  parte  per 
l’acquisto dei materiali che saranno richiesti, autorizzando il Presidente a disporre della somma di 
Euro 13.140,00 raccolta nel 2009 allorquando sarà definito il tipo di intervento più utile ai ragazzi 
abruzzesi.

Il Consiglio inoltre ha fissato la  data del 1 e 2 maggio per lo svolgimento dei Trials destinati alla 
selezione della nazionale femminile che parteciperà al campionato europeo dal 10 al  20 giugno 
Riga. 
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